



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 1024**  
**17 de diciembre de 2015**

## **Parvularia se prepara para la acreditación**

La Comisión de Autoevaluación y Acreditación de la Carrera de Parvularia mantuvo una reunión con María Fernanda Caicedo, Coordinadora de la Comisión de Autoevaluación y Acreditación de la Carrera de Odontología para compartir su experiencia en este proceso.

María Fernanda Caicedo mencionó que es necesario trabajar en equipo; identificar las medidas necesarias para corregir las deficiencias detectadas. Destacó la importancia de la organización la carrera para implementar dichas medidas y conocer el grado en que se cumplen los criterios de la acreditación.

Moisés Logroño indicó que la facultad no se ciñe a los propósitos del CES porque trabajar con los estándares impuestos es limitarse. Se refirió a los logros obtenidos en el proceso de acreditación efectuados por la Comisión que trabaja de manera incesante y de cómo la Carrera de Parvularia se organizó en grupos para avanzar en la autoevaluación y buscar las evidencias exigidas.

